



# Championnat de France d'Agility

Elisabeth VIALLES

*Dinard : 2 & 3 Juin 2007*



Jean-Paul PETITDIDIER, Vice-Président de la SCC et Président de la CNEAC

En ce premier week-end de juin, c'est la Bretagne qui accueillait, sous un soleil estival, le Championnat de France d'Agility. M. Jean-Paul PETITDIDIER, Vice-Président de la Société Centrale Canine et Président de la Commission Nationale Education et Activités Cynophiles, avait choisi le site superbe du Stade Equestre International du Val Porée, à Dinard, pour recevoir cette grande rencontre qui fait courir tant d'agilitistes tout au long de l'année. Concurrents et spectateurs bénéficiaient de grands espaces, de larges allées, de points d'eau où baigner les chiens, mais aussi de tribunes ombragées. Un village commercial permettait aussi de rencontrer des artisans locaux (peintres animaliers notamment), de découvrir quelques spécialités locales très appréciées, comme les crêpes ou les huîtres, avant de choisir un souvenir sur l'un des nombreux stands, ou de parler nutrition canine sur des stands dévolus à l'alimentation de nos compagnons à quatre pattes (parmi lesquels Royal Canin, sponsor officiel du Championnat de France). Enfin, deux stands délivraient des informations : l'un sur Dinard et sa région, l'autre, de la Maison Familiale et Rurale de Guilliers, sur les métiers canins et de l'animalerie.

L'Agility est une discipline ludique, non sélective de race et ouverte à tous les

chiens sans exception, qui leur demande de négocier des parcours d'obstacles divers dans le but de mettre en valeur leur intelligence et leur souplesse tout en renforçant leur éducation et leur complicité avec le maître. Le Championnat de France de la Société Centrale Canine n'est toutefois ouvert qu'aux chiens inscrits dans un Livre des Origines reconnu par la F.C.I. Pour y participer, il faut avoir franchi plusieurs niveaux de sélection : satisfaire aux conditions de participation aux championnats régionaux, puis concourir lors de ceux-ci afin de figurer parmi les représentants de chaque région amenés à concourir au Championnat de France.

Pour cette année 2007, la Société Canine Bretonne, présidée par M. Daniel PIAU avait constitué un comité d'organisation composé de figures emblématiques de la région, parmi lesquelles Mme Maryannic JOURDEN (juge formateur d'Agility de la S.C.C.) et Mme Pascale CRESPEL (juge qualifié d'Agility de la S.C.C. et Coordinateur Technique Régional pour la C.N.E.A.C.). Entouré de quelques 150 bénévoles, le Comité a œuvré pendant plusieurs mois afin d'offrir une très belle fête de l'Agility dans un cadre magnifique, parfaitement adapté à cette discipline.

Les épreuves se déroulaient sur trois terrains pendant deux jours, elles étaient jugées, selon les catégories et les niveaux, par quatre juges français, Mme Pascale CRESPEL et MM. Michel DURIEUX,



André ERDOS et Serge RAFIN, et un juge norvégien, M. Yngve SOMMER, l'un de ceux qui officiera lors des prochains Championnats du Monde.



Les parcours, dessinés par ces juges, ont donné l'occasion aux spectateurs de voir évoluer beaucoup d'équipes brillantes, parmi lesquelles bon nombre de celles et ceux qui représenteront la France au Championnat du Monde en Norvège. L'équipe de France au complet ou presque, présentée par son Capitaine M. Guy DESHAIES, a d'ailleurs fait vibrer le public lors d'une démonstration destinée tant à faire patienter avant la remise des prix qu'à permettre aux supporters d'exprimer leur enthousiasme devant cette équipe qui portera nos couleurs en septembre. Le public n'a pas boudé son plaisir, applaudissant avec beaucoup d'enthousiasme, en leur souhaitant de renouer cet automne avec la joie des podiums internationaux.

Après un goûter breton très apprécié, c'est une très belle cérémonie de remise des prix, animée par le Comité Organisateur de ce Championnat de France et une partie des membres de la C.N.E.A.C., qui a clôturé ce Championnat de France d'Agility 2007 qui restera dans la mémoire de plus d'un agilitiste. Ce fut un très beau week-end, dans un très beau cadre, au cours duquel la sportivité et la convivialité ont régné en maîtres. Bravo et merci à tous les organisateurs ! ■